

Paris, le 23 mai 2014

Madame la Maire, *chère Anne,*

Séparant le 10^e et le 18^e arrondissements, le boulevard de la Chapelle est resté une frontière, un lieu largement délaissé entre nos 2 arrondissements.

C'est pourquoi, pendant la campagne municipale, nous nous sommes engagés à réaménager ce boulevard, en concertation avec les habitants, les commerçants et les associations de quartier.

L'une de ces associations, Action Barbès, que vous aviez rencontrée pendant la campagne, nous a déjà fait part de ses propositions à ce sujet.

Vous aviez, lors de cette rencontre, suggéré qu'une mission d'études pourrait être confiée à l'APUR sur le sujet. Nous vous sollicitons donc pour mettre en œuvre cette proposition dès le début du mandat et demander à l'APUR d'établir un diagnostic et de faire des propositions d'aménagement urbain des « dessous » du métro aérien de la ligne 2 entre les stations Barbès et Jaurès. Ces propositions pourraient constituer la base de la concertation, qui devra être la plus large possible.

Nous vous remercions de bien vouloir examiner cette demande avec bienveillance et nous vous prions de croire, Madame la Maire, en l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Bien à toi,

Eric Lejoindre
Eric LEJOINDRE

Bien sincèrement

Rémi Feraud
Rémi FERAUD

Madame Anne HIDALGO
Maire de Paris
Hôtel de Ville
75195 Paris RP